

# Temas de pareja



Róger Valverde, consejero

## ¿Y los padres?

Existe un orden establecido por Dios, dado de forma tajante, clara y concisa: "Por lo tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre y se unirá a su mujer, y los dos serán una sola carne", aquí se da el modelo de pareja protegido por el matrimonio.

Para que una relación funcione, la **prioridad es la pareja**. Cuando no se da esta situación la relación entra en conflicto, como por ejemplo:

-Cuando uno de los dos consulta o **pide permiso** a los padres para tomar decisiones que solo le interesan a la pareja.

-Cuando los papás de alguno de los dos se meten en lo que no deben y tienen mucha influencia en la persona, manipulan y **enferman la relación**.

-También se da que los padres se enteran de todo lo que sucede y muchas veces estos se indisponen con la otra persona.

-Cuando los padres se meten en la educación y disciplina de los nietos. Se les olvida que son abuelos y su única función es disfrutar de ellos.

-Es difícil cuando la pareja tiene que vivir con los papás, aquí se pierde la privacidad, el respeto y la relación. Continuará.

**Para charlas y CD al**

**8873-0313 o**

**rovalpa2011@hotmail.com**